
Segnalazione fatta al Presidente della Regione Lazio – Renata Polverini 
Inviata mediante il FORM del sito della Regione, “DILLO ALLA REGIONE”… io l’ho detto vediamo 
cosa accade 
 

Roma 15/03/2011 

Gentile Presidente Polverini, Vivo a Roma ed ho 41 anni. 

Dal 2003 sono anch’io un "PRIVILEGIATO" come qualche tempo fa lì definì Tremonti, in quanto ho scoperto 

di avere una malattia rara: la Gastrite Cronica Atrofica Autoimmune. Non auguro a nessuno di far parte di 

questa limitata cerchia. Ora non mi concentrerò su questa malattia ma sui danni che ha e sta provocando, 

seppur sarebbe stato utile x farle comprendere cosa giornalmente occupa la vita di un paziente come me. 

Da allora ho cominciato ad avere problemi motori che via via vanno intensificando e che compromettono il 

mio stato di mobilità. 

Dal 2007, ho cominciato dei cicli riabilitativi in palestra e piscina presso l'OSP. DON GNOCCHI di ROMA. Da 

allora ad oggi ho fatto 7 cicli di circa 3 mesi/cad. con una pausa tra un ciclo e l'altro di +/‐4 mesi. 

Oggi alla nuova domanda, mi è stato risposto che purtroppo a seguito dei NOTEVOLI TAGLI ai fondi x le ASL 

da parte della Regione che Lei presiede, anche se il mio caso richiederebbe un mantenimento terapeutico 

ravvicinato,  loro non possono accogliere  la  richiesta perchè  la  lista di attesa è  stata accorciata e non mi 

permette  di  rientrare  e mi  hanno  suggerito  di  ripresentare  la  domanda  tra  6mesi  e  sperare  che  allora 

qualcosa sia cambiato. 

Io non posso rimanere senza trattamento x molto tempo,  l'ultimo ciclo è finito 2 mesi fa, e già avverto  la 

mancanza  con  problemi motori  via  via  sempre  più  evidenti.  Dovrò  rivolgermi  ad  altre  strutture, meno 

comode, meno attrezzate (non tutte hanno la piscina), e forse anche meno efficaci. Ho solo l’alternativa di 

PAGARE privatamente, ma non me lo posso permettere. 

Le  chiedo  dunque.  Lei  ha  avviato  una  utile  campagna  (MI  STATE  A  CUORE)  x  le  donne, ma NOI  ALTRI 

MALATI siamo da meno? Perchè i tagli hanno portato a questa GRAVE situazione? Doveva (GIUSTAMENTE) 

combattere lo spreco nella sanità, ma questo non mi pare il modo corretto. Giusto stringere la cinghia ma 

così ci soffoca... che importa tanto i PROBLEMI sono NOSTRI... Fernando 


